

Vorwort

Dieses Buch wurde während der Corona-Pandemie 2020–2021 geschrieben und das kulturelle Klima der Bundesrepublik dieser Zeit findet sich unverkennbar zwischen den Seiten wieder.

Getragen ist das Vorhaben von einer unverbesserlichen Hoffnung auf die Kraft aufgeklärter Vernunft und freien Diskurses, wie sehr auch gesellschaftliche Debatten, die wir alle unermüdlich führen, Anlass zur Sorge geben mögen.

Mein Dank gilt Kollegen und Studenten an der LMU München und all den geliebten Menschen, die mich begleiten.

München, den 15.08.2023

Christopher J. Rudoll

